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>>> Продолжение. 
Начало на стр. 1 

Суды
Состоялся суд по 

гражданскому иску 
к мэру. Мы пытались 
доказать, что действующий 
в городе запрет на публичные меро-
приятия носит дискриминационный 
характер. Если, например, можно 
проводить концерт в Лужниках, 
посвященный годовщине крымских 
событий, то почему нельзя прово-
дить одиночный пикет? Или можно 
проводить голосование по поправ-
кам в Конституцию, но нельзя про-
водить депутату встречу с изби-
рателями? Судья,  в целом пони-
мая абсурдность ситуации, зада-
вала вопрос представителям мэра, 
на основании чего одно можно, а 
другое нельзя. Те отвечали одно-
сложно, все в рамках закона. Хотя 
и это лукавство, так как городские 
власти существенно превысили 
свои полномочия. Но... После трех-
часовых дебатов, судья 
удалилась и отказала 
нам в иске. 

Призывная 
комиссия
(���
��
����� – ��
��	 ����)

Сос тоялось три призывных 
комиссии, на которых продолжился 
призыв. Был один спорный призыв-
ник, который не смог предъявить 
на призывную комиссию доку-
менты по своему заболеванию. 
Назначили ему контрольную явку, 
чтобы он смог предоставить доку-
менты на отсрочку. С одним призыв-
ником пришла его представитель 
из Союза солдатских матерей. Раз-
решили присутствовать на комис-
сии, чтобы она могла убедиться в 
отсутствии нарушений при работе 
комиссии. По остальным призыв-
никам был либо осуществлен при-
зыв, либо выданы направления на 
обследования, либо предостав-
лена отсрочка. 

Комиссия по 
благоустройству
(���
��
����� ������	 
•�����)

Состоялось три комиссии по бла-
гоустройству. 

Решили добавить к проектиро-
ванию дворы между Донской и 
Шаболовкой до школы № 1799 с 

одной стороны и до улицы акаде-
мика Петровского с другой. Утвер-

дили регламент проведения работ 
по благоустройству, предложен-
ный на комиссии. Рекомендовали 
увеличить стоимость проектных 

работ по двору на улице Серафимо-
вича, 2. И договорились, что после 
утверждения регламента работы 
по проектированию дворов могут 
быть начаты.

К сожалению, управа района и ГБУ 
«Жилищник» не утвердили разрабо-
танный и утвержденный на комис-
сии регламент благоустройства дво-
ров, который включал в себя меха-
низмы соучаствующего проектиро-
вания, то есть разработки проектов 
с участием максимально широкого 
круга граждан Якиманки.  

Комиссия по адресной 
социальной помощи 
(���
��
�����  ���� 
�������)

Состоялось 5 комис-
сий. На второй комис-
сии пыталс я отс то -
ять выделение больших 
сумм для обратившихся за 
социальной помощью. Неожиданно 
столкнулся с активным сопротив-
лением главы управы и ее замести-
теля. Продуктовые наборы и веще-
вая помощь была оказана всем 
обратившимся, а вот в денежных 
выплатах было некоторым отка-
зано из-за неправильно оформлен-
ных документов, а некоторым выде-
лено меньше средств, чем могла 
бы комиссия. Это, возвращаясь  
к вопросу о необходимости четко 
прописанного регламента на выде-
ление средств комиссией, который 
не позволит принимать решения, 
опираясь на личные пристрастия  
и настроения членов комиссии.

Комиссия по цифровой 
демократии 
(���
��
����� ������	 �������)

Провели несколько комис-
сий, на которых рассмо -
трели изменения в техниче-
ское задание по сайту. Были 
детально описаны около 

20 новых страниц для сайта. 
Комиссия поддержала предло-

женные изменения и рекомендо-
вала Совету депутатов утвердить 
расширенное техническое зада-
ние. На последней комиссии утвер-
дили конкурсную документацию 

для проведения конкурса на раз-
работку сайта через государствен-
ные закупки.

Заседание Совета 
депутатов 
22 апреля 2021 года

Состоялся первый отчет Обще-
ственного совета при Совете депута-
тов Якиманки. Рассказали об иници-
ативах Совета, связанных с работой 
«Жилищника», с образованием в рай-
оне, с общественным транспортом. 
Отчет провела Анна Шатуновская-
Бюрно. Также свое видение выска-
зал Анатолий Голубовский. 

Депутаты приняли отчет.

Ремонт квартир 
ветеранов

Приняли решение о выделе-
ние 246 993,28 рублей на ремонт 
квартиры ветерана. По двум дру-

гим адресам перенесли приня-
тие решения, так как поступила 
просьба от ветеранов пока не 
начинать ремонт (связано с нека-

чественным ремонтом в прошлом 
году и продолжающейся эпидемией 
COVID-19).

Благоустройство  
в Якиманке

Совет депутатов принял решение 
о выделении 10 463 000 рублей ГБУ 
«Жилищник» Якиманка на текущий 
ремонт в районе.

9 753 210 рублей выделено на бла-
гоустройство дворовой террито-
рии по адресу Щетининский пере-
улок, 12.

933 200 рублей выделено на обу-
стройство пешеходного перехода 
напротив дома ул. Шаболовка, 25.

Летние веранды
Утвердили летние веранды в кафе 

«Булка» на Лаврушинском переулке, 
в кафе «Купцы и устрицы» на Боль-
шой Полянке, 29, с. 1 и у «Морема-
нии» на Житной улице.

Внесли изменения в устав округа, 
связанные с текущим изменением 
законодательства.

Внесли изменения в порядок рас-
крытия информации для депутатов 
с связи с новыми требованиями 
законодательства.

Приняли отчеты об исполнении 
бюджета муниципального округа 

за 2020 год и 1-й квартал 2021 года.
Приняли в Общественный совет 

Гридину Екатерину (председателя 
совета дома на Старомонетном 
переулке, 18).

Также на Совете депутатов при-
няли техническое задание по сайту 
(с исправлениями). 

Высказали свое резко отрица-
тельное отношение к задержанию 
и возбуждению уголовных дел на 
редакторов студенческого журнала 
DOXA Армена Арамяна, Аллу Гутни-
кову, Владимира Метелкина и Ната-
лью Тышкевич, им вменяют уголов-
ную статью 151.2 УК РФ за видео «Им 
не победить молодость». 

Приняли обращение Совета в гра-
достроительную комиссию, мэру 
и префекту ЦАО в связи с уничто-
жением старой Москвы, путем раз-
рушения квартала на Старомонет-
ном переулке, вл. 19/11, стр. 1, 2, 5 
и 7. Также направили депутатские 
запросы по этому вопросу.

Приняли обращение по ситуации 
с Алексеем Навальным и политиче-
ским заключенным.

Василий Дикарев направил три 
депутатских запроса: о недопу-
стимости стоянки автомобилей  
с заведенными двигателями (созда-
ние сети информационных табли-
чек), о парковке на Донской рядом 
со стройкой ЖК «Медный», об ава-
рийном состоянии канализации на 
Ленинском, 13. 

В конце заседания рассмотрели 
текущий порядок проведения засе-
даний Совета и документооборота 
по работе Совета.

Заседание 
Совета  
27 мая 2021 
года

Снова дистанцион-
ное заседание Совета. 

Пер вы е дв а  в о пр о с а б ы ли 
посвящены адресной социальной 
помощи. Согласно действующему 
законодательству денежные сред-
ства могут быть выделены по поста-
новлению Правительства Москвы  
№ 38-ПП. Данными денежными 
средствами распоряжается префек-
тура. Обратились к префекту ЦАО, 
чтобы были проведены выплаты по 
обращениям, утвержденным комис-
сией по социальной помощи.

Потом рассматривали предло-
жения управы по благоустройству. 
Утвердили разработку проекта 
благоустройства на Погорельском 

переулке. Внесли предложение, 
чтобы при проведении конкурса 
ГБУ «Жилищник» включил в техни-
ческое задание ссылку на рекомен-
дации Минстроя РФ по соучаствую-
щему проектированию. По осталь-
ным адресам направили предло-
жение управе включить во все тех-
нические задания ссылку на приказ 
Минстроя, а ГБУ «Жилищник» обно-
вить предложения, учитывая вне-
сенные изменения. 

Приняли в Общественный совет 
Якиманки при Совете депутатов 
Екатерину Седову и Андрея Моде-
стова. Искренне поздравляю их  
и желаю активно проявить себя на 
общественной работе по развитию 
и улучшению нашего района.

Утвердили план по противодей-
ствию коррупции. 

Отменили решение по прове-
дению опроса, так как суд при-
нял решение не в нашу пользу. 
Мы хотели провести опрос, чтобы 
узнать мнение жителей района 
об уровне образования и закры-
тии школы на Казачьем пере-
улке, 10 (ГБОУ № 627), но, к сожале-
нию, исполнительная власть и суд 
решили, что реальное мнение жите-
лей города им неинтересно.

Совет депу татов обратился  
к министру культуры с предло-
жением дать оценку действиям 
руководства парка Горького, кото-
рое планирует построить здание  
в Нескучном саду, тем самым нару-
шив облик всеми нами любимой 
исторической усадьбы.

Утвердили конкурсную докумен-
тацию на разработку сайта и уже 
разместили конкурс на портале гос-
закупок. Надеюсь, к новому году мы 
запустим современный сайт, полез-
ный для жителей района.

В  р а й о н  в е р н у л и с ь  д о г-
диспенсеры, и мы направили обра-
щение в управу с предложением 
разместить в районе информацион-
ные таблички, предлагающие жите-
лям убирать за своими питомцами 
во время прогулок. 

Приняли обращение к мэру, 
чтобы Совету депутатов предо-
ставили помещение на террито-
рии района, так как уже более  
5 лет мы находимся  в другом рай-
оне. А помещение, которое город 
нашел нам в апреле, в мае неожи-
данно отобрали. Как написал руко-
водитель ДГИ , было принято «иное 
управленческое решение».

Обратились к министру иностран-
ных дел Лаврову , чтобы было сде-
лано все возможное для возвра-
щения на Родину гражданки Рос-
сийской Федерации Софьи Сапеги, 
которую в результате спецоперации 
арестовали в Республике Беларусь, 
и она до сих пор находится в бело-
русской тюрьме.

>>> Продолжение на стр. 4
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Как радовались москвичи! 
Многие пов ер и ли,  ч то 
п е ч а л ь н о  з н а м е н и т а я 

«точечная застройка» в Москве 
ушла в прошлое. Но не все так 
просто. Только за последние 
несколько лет в нашем и сосед-
нем районах реализовано или 
проектируются несколько объ-
емных комплексов, которые, без 
всякого сомнения, попадают под 
все черты точечной застройки. ЖК 
«Медный» на Донской, элитный 
ЖК в Климентовском переулке – 
далеко не единственные проекты, 
нещадно уплотняющие традици-
онную застройку старых районов. 

Докатилась очередная волна 
точечной застройки и до Добры-
нинских переулков. Ну как дока-
тилась? На самом деле в течение 
последних лет Добрынинские 
переулки уплотняли несколько 
раз. В основном – офисными цен-
трами. Пионером в этом деле стал 
ГлавУпДК при МИД России, постро-
ивший офисный центр «Добрыня», 
бесформенной громадой навис-
ший над 2-м и 4-м Добрынинскими 
переулками. Вслед за этим шедев-
ром архитектуры на углу Коро-
вьего Вала и 1-го Добрынинского 
переулка появилась многоэтаж-
ная стеклянная бутылка, возве-
денная Газпромбанком. Завершил 
этот захват территории  офисно-
торговый центр «Оазис» в 1-м 
Добрынинском переулке, заняв-
ший собой всю бывшую террито-
рию кондитерского комбината. 

Казалось бы, куда уж больше? 
На некоторое время жители успо-
коились после череды строек. Но 
всему приходит конец – теперь 
взоры застройщиков обращены 
на фактически последнее истори-
ческое здание переулка, постро-
енное в 1880 году для размещения 
гимназии. Принято решение, что 
это красивое, лаконичное здание, 
в котором прекрасно могла бы рас-
положиться школа, детский досу-
говый центр, любое другое соци-
ально значимое учреждение, будет 
уничтожено. А на его месте тот же 
самый Газпромбанк построит оче-
редной офис на 22 этажа. 

Сказать, что жители Добрынин-
ских переулков возмущены, зна-
чит ничего не сказать: если этот 
по-настоящему абсурдный «сверх-
точечный» проект начнет осущест-
вляться, их жизнь превратится  
в настоящий ад. Точечная застройка 
для близлежащих домов – это всегда 

шум с утра до ночи, пыль, грязь, 
частые отключения от водоснабже-
ния. Кроме того, уже сейчас проек-
тировщик не скрывает, что соблю-
сти норму соотношения машино-
мест и этажности при строитель-
стве не удастся, что скорее всего, 
не удастся сохранить проездным 
3-й Добрынинский переулок: уча-
сток строительства слишком мал 
и стройка расползется в соседний 
переулок и окрестные дворы. Раз-

умеется, проект повлечет дополни-
тельную нагрузку на энергосистемы, 
коммуникации. Я уже не говорю про 
возможные печальные последствия 
для довольно старых домов, стоя-
щих на весьма сложных грунтах –  
в нашем районе уже есть наглядный 
пример треснувшего жилого дома 
рядом со строительством ЖК «Мед-
ный» на Донской улице.

И вот тут возникает резонный 
вопрос: как такой во всех отноше-
ниях антисоциальный и противный 
официальной позиции мэра Собя-
нина проект мог быть согласован – 
ведь как было отмечено выше, сам 
Сергей Семенович официально 
заявлял, что с точечной застрой-
кой в Москве покончено? Да и если 
спросить у жителей района, многие 
скажут, что школ не хватает, а дет-
ские сады переполнены, детских 
досуговых центров нет и крайне 
мало спортивных секций. Послед-
нюю школу в районе построили 
еще при прошлом мэре. А послед-
ний детский сад – еще при совет-
ской власти. Пожилые якиманцы 
расскажут, что маловато продукто-
вых магазинов в шаговой доступно-
сти, да и до поликлиник добираться 
подчас весьма долго и неудобно.  
И едва ли кто-то скажет на полном 
серьезе, что Якиманка страдает от 
нехватки офисных зданий.

Я не буду говорить про Газпром-
банк. Бизнес есть бизнес – если есть 
возможность осуществить какой-
либо прибыльный проект, он с удо-
вольствием его осуществит. Поня-
тие социальной ответственности 
есть далеко не у всех – иначе бы Газ-
промбанк вместо постройки много-
этажного офиса отреставрировал 
бы старое школьное здание и пода-

рил району, например, новый досу-
говый центр. Но на пути агрессив-
ного бизнеса, защищая интересы 
жителей, должны стоять городские 
власти, фильтрующие идеи и про-
екты и расставляющие приоритеты: 
сначала общественные простран-
ства, школы, поликлиники, мага-
зины шаговой доступности, досуго-
вые и спортивные центры, а только 
потом – удовлетворение интересов 
бизнеса. 

Это в идеале, а в реаль-
ности все было ровно 
наоборот.

Нам в помощь сайт пре-
фектуры Центрального округа 
Москвы. Если тщательно в нем 
покопаться, то можно обнаружить 
протокол публичных слушаний по 
проекту правил землепользования 
и застройки города Москвы в отно-
шении территорий Центрального, 
Северного, Северно-Восточного, 
Северо-Западного, Зеленоград-
ского административных округов 
города Москвы № 1168 от 13.01.2017.

Именно этим протоколом была 
согласована точечная застройка 
Добрынинского переулка. Харак-
терно, что публичные слушания 
проходили где-то на отдаленных 
задворках Таганского района. И не 
говорите мне, что это было сделано 
для удобства жителей Якиманки, 
чтобы они имели больше возмож-
ностей принять в них участие. 

Что характерно, единственный 
отзыв, данный в очном порядке 
по данному проекту застройки, 
абсолютно отрицательный. Граж-
данин, его написавший, отметил,  
в том числе и невозможность голо-

совать за застройку «неустановлен-
ной этажности», и «неправомер-
ность» обсуждать проекты, относя-
щиеся к разным районам, единым 
списком. А вот в приложении к про-
токолу содержится 42 листа фами-
лий жителей Якиманки, которые 
не поленились и поучаствовали  
в публичных слушаниях онлайн. 

Каждый может посмотреть – все 
в открытом доступе. Можно уви-
деть много знакомых в районе 
фамилий. Кого только не увидишь –  

и бывшие муниципаль-
ные депутаты, до сих 

пор работающие 
в  у п р а в е  Я к и -
манки и обще-
ственные совет-
н ик и  у п р а в ы , 
с о б р а в ш и е 
всех своих род-

ственников для 
п од де рж к и в ар -

в ар ского пр о ек та ,  
и иные, по-видимому, очень 

«неравнодушные» граждане. 
Что характерно, кажется, на 42 

листах с подписями нет ни одной 
фамилии жителя Добрынинских 
переулков, чьи интересы в пер-
вую очередь страдают из-за про-
екта застройки. 

Вот так, практически по клас-
сику: «формально – правильно,  
а по сути – издевательство».

Что жители могут сделать в этой 
острой и несправедливой ситуа-
ции? Прежде всего, жители объеди-
нились и написали письмо москов-
ским властям и депутатам, призван-
ным представлять и защищать их 
интересы, – от властных и политиче-
ских структур они ждут поддержки 
и, самое главное, понимания того, 
что город живет и развивается, пре-
жде всего, для своих горожан.

Член Общественного совета  
округа Якиманка  

Анна Шатуновская-Бюрно
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На пути агрессивного бизнеса, защищая интересы 
жителей, должны стоять городские власти, 

фильтрующие идеи  и проекты и расставляющие 
приоритеты...

1-й Добрынинский переулок: 
быть ли точечной 
застройке?

7 февраля 2013 года мэр Москвы С.С. Собянин в интервью, до сих пор размещенном на 
официальном сайте мэрии, заявил: «Мы отказались от строительства внушительного 
объема, речь идет о десятках миллиардов долларов. Но эти деньги счастья бы Москве не 
принесли, поскольку это объекты точечной застройки, не обеспеченные инфраструктурой, 
это усугубление транспортной ситуации и искажение исторического облика города». 

Подробнее: https://stroi.mos.ru/news/moskva-otkazalas-ot-investproektov-tochechnoi-zastroiki?from=cl 

Районные дела
оСС 
На Донской улице, 8 прошло 

очно-заочное собрание собствен-
ников по капитальному ремонту, 
оформлению земли и перевыбо-
рам совета дома.

На 2-м Добрынинском переулке, 
5/9 состоялось ОСС, связанное пла-
нирующейся стройкой на 1-м Добры-
нинском переулке. Планируется по 
ПЗЗ строительство 22-этажного зда-
ния Газпромбанком. Жители окружа-
ющих домов выражают обеспокоен-
ность новой точечной застройкой  
в районе и обсуждают шаги по 
защите своего района. 

Шум от кафе
В Совет депутатов обратились 

жители дома на Старомонетном 
переулке, 18 с жалобами на деятель-
ность ресторана Bacci & Abbrachi. 
Обратились к заместителю мэра 
Немерюку  и к заместителю пре-
фекта Травкину .

Также уже несколько лет продол-
жается борьба жителей нижних эта-
жей на ул. Шаболовка, 29, к. 1 с кафе 
«Лавка братьев Караваевых». Заве-
дение работает до последнего кли-
ента, и работы по уборке начина-
ются после 23 часов (время офи-
циального закрытия кафе), а при-
готовление еды начинается рано 
утром. Жители жалуются, на то, 
что их дети не могут нормально 
высыпаться. И спят урывками из-за 
шума, поднимаемого сотрудни-
ками кафе. Подготовили запросы  
в полицию, Роспотребнадзор  
и предложение сократить время 
работы кафе до 22.00, чтобы была 
возможность закончить работы 
вовремя. До наступления часа 
тишины.

Опять поступили жалобы в соци-
альных сетях на деятельность 
SerfCafe. Написал запрос. В конце 
апреля собственники кафе вернули 
стулья в разрешенное им местора-
сположение. 

В итоге в июне префектура при-
няла решение отозвать разре-
шение на размещение сезонного 
кафе из-за неразрешимых разно-
гласий между владельцами кафе  
и  ж и те л я м и до м а по а д р е с у 
ул. Шаболовка, 27.

Всегда на связи с вами,
Совет депутатов

Якиманки и я, его глава,
Андрей Морев

>>> Окончание. Начало на стр. 1 
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Сайт муниципального округа: www.mo-yakimanka.ru
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Электронная приемная: 
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